

Содержание:

Хауке РИТЦ. Конец Запада, каким мы его знаем: нуждается ли мировая цивилизация в переопределении?	6
Антон КРУТИКОВ. На перекрестке Гоголя и Советской. Проблемы национальной памяти в белорусском обществе 2000–2020 гг.	18
Наталья ТРАВКИНА. Президентская кампания 2020 г. в США: факторы нарастающей неопределенности	32
Петр ЯКОВЛЕВ. Политика Д. Трампа в Латинской Америке: итоги и перспективы	52
Наиля ЯКОВЛЕВА. Интеграция внутри Евросоюза: возможен ли Иберолюкс?.....	66
Элла ЗАДОРЖНЮК. Четверть века политической истории Чехии: стабильность через «осмотрительную» нанополитику	81
Владимир КОНДРАТЬЕВ. Коронавирус и мировая экономика	96
Яков ШЕМЯКИН. О «стенах» и «мостах» в пространстве культуры. Заметки на полях книги Мишеля Эспаня «История цивилизаций как культурный трансфер»	117
Authors	123
Abstracts and Keywords	124

Contents:

Hauke RITZ. The End of the West as We Know It: Must World Civilization Be Redefined?	6
Anton KRUTIKOV. At the Intersection of Gogol and Sovetskaya. Problems of Historical Policy in the Republic of Belarus, 2000–2020	18
Natalia TRAVKINA. Presidential Campaign 2020 in the United States: Factors of Growing Uncertainty.....	32
Petr YAKOVLEV. D. Trump’s Policy in Latin America: Outcomes and Prospects.....	52
Nailya YAKOVLEVA. Integration within the European Union: is Iberolux Possible?.....	66
Ella ZADOROZHNYUK. A Quarter of a Century of Czech Political History: Stability through “Cautious” Nanopolitics.....	81
Vladimir KONDRATEV. Covid-19 and the World Economy	96
Yakov SHEMYAKIN. About Walls and Bridges in Cultural Space. Notes on the Margins of Michel Espagne’s History of Civilizations as a Cultural Transfer.....	117
Authors	123
Abstracts and Keywords	124